



Martes, 09 de abril 2024

Ministerio de Defensa Nacional



@DefensaEc

A la ciudadanía: [Ver más](#)

Nota Referente: [ultimahoraecua](#); [@FFAAECUADOR](#); [@ecuadorprensaec](#); [@notimundoec](#); [@WRadioec](#); Radio Centro 101.3 FM; [@DialoguemosINFO](#); [@RadioCiudad1017](#); [@atenasm](#); [@vocesazuayas](#); [@KCH_FM](#); [@eluniversocom](#); [@tomebamba](#): Primicias



@DefensaEc

¡Fuerzas Armadas dieron un golpe contundente al narcotráfico en Galápagos! 🇪🇨

→ Las Fuerzas Armadas a través de la

[@armada_ecuador](#)

, interceptaron una embarcación con dos tripulantes que transportaban más de una tonelada de sustancias catalogadas sujetas a fiscalización. [Ver más](#)



@DefensaEc

→ #AIDía | Las @FFAAECUADOR continúan su lucha contra la delincuencia organizada #EnTodoElTerritorio:

📍 #Esmeraldas | Aprehensión de alias "FA" y alias "Andrés", quienes extorsionaban y cometían sicariatos, vinculados con la O.T "Los Tiguerones".

📍 #Mejía | Aprehensión de tres. [Ver más](#)



@DefensaEc

¡Ministro de Defensa constata operaciones en la frontera sur contra el narcotráfico y otros delitos! 🇪🇨

→ El ministro de Defensa Nacional, Gian Carlo Loffredo, realizó una visita de territorio en la frontera sur parroquia La Avanzada provincia de El Oro, con el objetivo. [Ver más](#)



@MuseosDefensaEC

🏛️ En el Museo #CasaDeLosTratados iniciamos la semana con el momento cívico y la inauguración de la exposición "Vivencias del Arte Cuencano", por los 467 años de Fundación de Cuenca. 🇪🇨

¡Gracias al Ing. Patricio Miller y al pintor Carlos González por su aporte! [Ver más](#)

Martes, 09 de abril 2024

Seguridad y Defensa



Los operativos militares se intensificaron en el país con el estado de excepción. El Telégrafo

Hoy termina el estado de excepción en Ecuador. El Gobierno Nacional emitió un nuevo decreto para dar a conocer pese a que este estado de excepción terminó, los militares seguirán realizando operativos en las calles. Y es que desde el pasado 9 de enero de 2024. [Ver más](#)



Cinco policías y un militar del Bloque de Seguridad fallecieron en operaciones durante el estado de excepción. El Universo

Con el fin del estado de excepción decretado por el presidente de la República, Daniel Noboa, el Ministerio de Defensa publicó las cifras que dejaron los operativos conjuntos entre Fuerzas Armadas y Policía realizados a nivel nacional. [Ver más](#)

Nota Referente: [@KCH_FM](#)



Dos toneladas de droga estaban encaletadas en finca usada como centro de acopio, en Manta. El Universo

La droga encontrada la noche de este domingo, 7 de abril, en Manta estaba escondida en una finca que posiblemente era usada como centro de acopio por organizaciones narcodelictivas. [Ver más](#)



El auge de las 'gasolineras flotantes' para el narcotráfico: en altamar pagan 20 veces más por cada galón de combustible. El Universo

En el argot popular les llaman "gasolineras flotantes". Son lanchas, conocidas además como fibras de vidrio, que deberían ser usadas en la pesca, pero las están utilizando en el tráfico de combustible. [Ver más](#)



La 'guerra interna' en Ecuador se extenderá de manera indefinida. Primicias

El estado de excepción, por la crisis de seguridad en Ecuador, concluyó el 6 de abril de 2024. Tras 90 días, el país regresa al régimen ordinario. Sin embargo, esto no significa que los militares dejen el control urbano, ya que persiste la declaratoria de conflicto armado interno. [Ver más](#)

Martes, 09 de abril 2024



Culminó el estado de excepción en el país pero hay nuevas disposiciones para las Fuerzas Armadas. Machala móvil

Minutos después de que acabase el estado de excepción, a las 00:01 del lunes 8 de abril, la Secretaría General de Comunicación de la Presidencia, en el que dio a conocer describió tres nuevas disposiciones para las Fuerzas Armadas y Policía Nacional. [Ver más](#)



Presidente Noboa decreta que militares y policías sigan en las calles, tras fin de estado de excepción. Vistazo

Al finalizar el estado de excepción, el presidente de la República, Daniel Noboa, suscribió el Decreto Ejecutivo No. 218, mediante el cual reconoce la persistencia de un "conflicto armado interno" en el país y mantiene la participación de los militares en actividades de control de la seguridad interna de la nación. [Ver más](#)

Nota Referente: radiocentro.ec; publicafmec; ultimahoraecua



Operación militar captura a dos sujetos vinculados con disidencias de las FARC. Extra

En una operación militar realizada este fin de semana en el sector de Palestina, se logró desarticular un grupo armado vinculado a las disidencias de las FARC de Colombia. Los sujetos, identificados como Luis Andrés García Márquez (alias "Andrés") y Alan Fernando Andrade Bedoya (alias "FA"), fueron neutralizados tras un enfrentamiento con las autoridades. [Ver más](#)



Avances Significativos en Operaciones de Seguridad en Esmeraldas. La Hora

Las Fuerzas Armadas de Esmeraldas han estado trabajando incansablemente durante el fin de semana para garantizar la seguridad y el orden en la región. Sus esfuerzos han dado lugar a una serie de aprehensiones, decomisos de armas y drogas, contribuyendo en gran medida a la seguridad de los ciudadanos. [Ver más](#)

Martes, 09 de abril 2024

Coyuntura



el_telegrafo

El presidente @danielnoboak se refirió al impasse con México, tras la captura de Jorge Glas, el pasado viernes, 5 de abril de 2024. [Ver más](#)



¡MI OBLIGACIÓN ES CUMPLIR CON LOS DICTÁMENES DE LA JUSTICIA!" ladataec

El Presidente de Ecuador, Daniel Noboa emitió una carta a la ciudadanía en general, ante la crisis Diplomática en la que afirma cumplir con los dictámenes de la justicia y no permitir el asilo de delincuentes sentenciados. [Ver más](#)



«Hay que hacer una limpieza de los correístas que están en Inteligencia»: Mario Pazmiño. La Hora

Ecuador atraviesa una grave crisis de seguridad por la arremetida por narcotráfico. Y requiere de toda la capacidad de la Fuerza Pública para salir de este momento. [Ver más](#)



Daniel Noboa califica de 'traición a la patria' a comentarios que sugieren que México podría declarar la guerra a Ecuador por la captura de Jorge Glas en la embajada. El Universo

Mediante un texto difundido la tarde del lunes 8 de abril, el presidente Daniel Noboa por primera vez se pronunció directamente sobre la situación diplomática con México y justificó la incursión a la embajada mexicana. [Ver más](#)



#Urgente "Ecuador no es colonia de México, ladataec

Ni las embajadas mexicanas son refugio de criminales", manifestó la Senadora de México, Lilly Téllez. [Ver más](#)

Martes, 09 de abril 2024



Corte ordena desclasificar actas del Cosepe sobre el secuestro del equipo de El Comercio. Primicias

La Corte Constitucional notificó, este 8 de abril de 2024, la sentencia 4-21-DN/24 con la que aprueba la desclasificación de tres actas del Consejo de Seguridad Pública y del Estado (Cosepe) de marzo y abril de 2018, en los que consta información sobre el secuestro y asesinato de Javier Ortega, Paúl Rivas y Efraín Segarra, miembros de un equipo periodístico de El Comercio. [Ver más](#)

Opinión



Juntos contra el terrorismo por un país. Iadataec

Más seguro y justo para todos", sostuvo el presidente de la República, Daniel Noboa Azín. [Ver más](#)



¡Así no! Paco Moncayo Gallegos. LA Hora

No es aceptable que actúe así el presidente de un gran país como México, violando los más elementales fundamentos del Derecho Internacional Público y maltratando al Gobierno de un país amigo. [Ver más](#)



Ladataec.

La Consulta Popular y Referéndum del 21 de abril convocada por el presidente Daniel Noboa es un evento crucial para el país. [Ver más](#)



Sí hay precedentes históricos. Alberto Molina Flores. La República.

La Convención de Viena sobre relaciones diplomáticas (1961), en su Artículo XII, señala: "Los locales de la misión son inviolables. Los agentes del Estado receptor no podrán penetrar en ellos sin consentimiento del jefe de la misión"; pero la convención más antigua, la de Caracas de 1954 sobre el Asilo diplomático, en su artículo III, señala: [Ver más](#)

Martes, 09 de abril 2024



Guerra sin estado de excepción. Rafael Oyarte. Expreso

El presidente Noboa ha anticipado que no renovará el estado de excepción que decretó el pasado 9 de enero por guerra interna. [Ver más](#)

Radio y Televisión



El Ministro de Defensa Gian Carlo Loffredo en una visita a TC se refirió a la importancia del SI en la Consulta Popular para fortalecer la seguridad del territorio nacional TC **8-abril-2024**



Fuerza de tarea conjunta seguirá operando. Mención Ministro de Defensa Gamavisión **8-abril-2024**



Presidente Noboa dispuso que las FF.AA. y la Policía continúen su lucha contra la inseguridad – TC **8-abril-2024**
[Ver más](#)



Militares seguirán en las calles TC **8-abril-2024** Nota referente Teleamazonas, [Ecuavisa](#)



Fuerzas Armadas reorganizarán las operaciones antiterroristas. Ecuavisa **08-abr-2024**